

> Aujourd'hui

URGENCES

SANTÉ
Médecin: en cas d'urgence, tél. 15.
Pharmacie: tél. 32.37 (0,34 €, la minute).

SÉCURITÉ
Police-gendarmerie: tél. 17 (d'un portable, 112).
Pompiers: tél. 18 (d'un portable, 112).

PRATIQUE

MARÉES
Pleine mer, à 8 h 04 et 20 h 24; basse mer, à 2 h 10 et 14 h 25.
Coefficients: 80-79. Bassin à flot: ouverture de 6 h 10 à 9 h 30 et de 18 h à 20 h.

LOISIRS

BIBLIOTHÈQUE
Bibliothèque pour tous: de 11 h à 12 h.

CINÉMA

LES BALADINS
INVICTUS (VO sous-titrée). À 20 h 45.
AVATAR. À 20 h 45.
L'ENFER D'HENRI-GEORGES CLOUZOT. À 14 h 30.

LE TÉLÉGRAMME

Correspondance locale: Jean-Jacques Berthou, tél. 09.60.44.80.56 ou 06.81.03.54.20; courriel, jean-jacques.berthou@orange.fr ou François Le Bronec, tél. 02.96.91.18.92 ou 06.59.35.11.33; francoise.lebronec@gmail.com
Annonces des particuliers: tél. 0.810.512.512, de 8 h 30 à 19 h.
Avis d'obsèques: tél. 0.810.811.046; fax 0.820.200.538.
Service des ventes, portage à domicile: tél. 0.820.040.829.

Cinéma. « Marteau Ciseaux » devant son public

Le film avait été tourné à Trestraou l'hiver dernier. Cette singulière histoire de trois quadras parisiens venus se perdre en hiver dans une station balnéaire, les Perrosiens ont pu la voir, en avant-première, vendredi soir.

Heureux, Christophe Lemoine (réalisateur et acteur), Pascal Orveillon, Eddy Del Pino (acteurs) et Arnaud Ladagnous (producteur): le film a été sélectionné pour le Festival de Clermont-Ferrand. LA référence pour les courts-métrages.



Sainte-Barbe. Décorations et promotions



Les médaillés et les promus ont reçu décorations et grades lors de la revue de la Sainte-Barbe.

Lors de la traditionnelle cérémonie de la Sainte-Barbe, plusieurs sapeurs-pompiers ont été décorés ou promus. Au niveau des décorations, Éric Morin, qui va faire valoir ses droits à la retraite à la fin du mois, a reçu la médaille d'honneur couleur argent pour 20 ans de service; pour 25 ans de service, Bernard Guégan, Patrick Holle et Jean-Marc Cochenec ont reçu la médaille vermeil.

Au chapitre des promotions, Gérald Méléder a été nommé caporal; Xavier Le Hénaff et Gilles Malacarne, adjudants, et Christian Le Lait, adjudant-chef. Par ailleurs, Yves Isaac, nommé au grade de lieutenant le 1^{er} avril, a, depuis sa nomination au grade d'officier, pris en charge la responsabilité des sapeurs-pompiers volontaires et l'organisation des cérémonies.

> Infos-service

ASSOCIATION DES AMIS DE LA CÔTE DE GRANIT ROSE. L'association propose une randonnée pédestre, aujourd'hui, à Buguéls. Départ à 13 h 30 de la gare routière de Perros-Guirec et à 14 h du parking de la chapelle de Buguéls.

ponibles lors de cette réunion et le pot de l'amitié sera offert aux participants.

COMITÉ D'ANIMATION DE KERVÉLÉGAN. Le comité d'animation de Kervélégan convie ses adhérents à l'assemblée générale qui aura lieu à la Maison des Traouïéro, samedi, à 19 h 30. Cette assemblée sera suivie d'un repas. Inscription: tél. 02.96.91.13.83 ou 02.96.23.19.50

ANACR. Le comité de Perros-Guirec tiendra sa réunion annuelle, samedi, à 14 h 30, salle de Kroas Nevez, 16 ter, rue du Sergent-L'Hévéder. Les cartes seront dis-

se, pense à renouer avec ses anciennes amours. Habitant Saint-Quay-Perros, mais toujours en contact avec ses « potes » du conservatoire de Rennes, il fait le pari d'écrire un scénario. « On lui avait proposé un exercice de style: faire un film en un jour », se souvient Eddy Del Pino, l'un des acteurs de « Marteau Ciseaux ». Au final, Christophe « pond », un scénario trop long mais qui enthousiasme ses copains. L'un deux, Arnaud Lagagnous, décide même de le produire. Et tout va aller très vite. « J'étais persuadé que cela ne se ferait pas, note pourtant Christo-

phe, je n'avais pas tourné depuis dix ans ». Un casting minutieux, des repérages ad hoc, beaucoup de répétitions, une grande complicité au sein de l'équipe et voilà un film bien ficelé. Ce qui n'aura pas échappé au jury du prestigieux Festival de Clermont-Ferrand (le Cannes du court-métrage) qui l'a sélectionné pour 2010. « Ce sera une belle occasion pour vendre le film et le faire diffuser; on a déjà quelques bons contacts », se réjouit le réalisateur. Vendredi soir, la projection,

ouverte à tous, a permis aux Trégorrois de juger sur pièce. Unanimes pour louer l'originalité de l'histoire, ils ont apprécié ce mélange de situations parfois scabreuses (on n'en dira pas plus) mêlées d'humour et de tendresse. Un univers proche du film « Western », de Manuel Poirier, a-t-on entendu.

Un casting minutieux

Ce fut aussi l'occasion pour les locaux de l'étape (quelques figurants dans la salle) de se voir à l'écran, même si leurs voisins, pris par l'intrigue, ne les ont même pas reconnus !

Marie-Hélène Clam

Fêtes maritimes de Ploumanac'h. Réduire la toile

L'édition 2010 des Fêtes maritimes de Ploumanac'h aura lieu sur deux jours, le vendredi 30 et le samedi 31 juillet. Les organisateurs ont décidé de réduire la toile par rapport à celle de 2006 qui avait eu lieu sur trois jours et avait été tout juste équilibrée malgré un budget très conséquent (270.000 €) et un investissement humain très important.

« Faire plaisir au public »

Coprésidé par Michel Rocher et Claude Mellin, le comité organisateur va continuer à véhiculer une culture du patrimoine maritime et musical local et restera fidèle aux mêmes valeurs. « Nous sommes une équipe jeune à la tête du comité et même si nous sommes soutenus par des anciens, on n'a pas l'expérience suffisante pour assumer une très grosse organisation mais nous nous attacherons à faire plaisir au public », a souligné M. Rocher.



Les responsables du comité d'organisation des fêtes maritimes ont annoncé les grandes lignes de l'édition 2010 en présence d'Erven Léon, maire-adjoint.

Deux jours de fête

Le vendredi sera consacré à l'arrivée des vieux gréements de toutes sortes (travail et plaisance, bateaux de la Belle époque...).

Les organisateurs, qui en espèrent une centaine, raconteront au public l'histoire et les particularités les plus significatives de la flottille.

Le samedi, les équipages sortiront du port de Ploumanac'h pour des rallies maritimes. Vers 19 h, les vieux gréements reviendront s'amarrer par groupes pour faire profiter au maximum le public.

À terre, vendredi et samedi, la fête battra son plein au niveau du quai Bellevue avec concerts sur une scène, groupes déambulatoires... et le samedi soir, embrasement du port (pas de feu d'artifice) et un fest-noz de clôture.

Le samedi, matelotage, jeux nautiques et terrestres pour les enfants et les adultes sont prévus et les deux jours, les visiteurs pourront se restaurer sur place (crêpes, moules frites, maque-reaux pommes de terre...).

> **À noter**
Réunion des bénévoles, le 13 février, à 18 h, au club des navigateurs.

TRÉLÉVERN

COLS-BLEUS. L'Amicale des anciens Cols-bleus de Trélévern et du Trévous tiendra son assemblée générale, le dimanche 7 février, à 10 h 30, salle polyvalente de Trélévern (petite salle).

À l'ordre du jour: les bilans moral et financier, les projets pour 2010. À l'issue de la réunion, un repas en commun sera servi au restaurant Pen ar Feunten, à Plougrescant. Prix: 32 €.

Inscriptions avant le 31 janvier auprès du président (06.30.42.93.16) ou du trésorier (02.96.23.17.67) et du secrétaire (02.96.23.77.95).

PROPRIÉTAIRES DE

CHIENS. Les propriétaires de chiens sont invités à faire preuve de civisme en veillant à faire le nécessaire pour que les excréments de leurs animaux ne restent pas sur les pelouses communales.